

**CLAUDIA  
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

## En suspenso presidencia de la Corte

**Y** Sepa La Bola... pero por primera vez en la historia de México, la Universidad Nacional Autónoma de México decidirá el futuro de una de las integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Y eso no se trata de constitucionalidad ni de derechos humanos.

De manera exprés deberá resolver la Máxima Casa de Estudios, pues el próximo 2 de enero, a las 11 horas se realizará la votación del Pleno de la Suprema Corte. Eso es una realidad, tanto como que lo marca ley y ya se corrieron las invitaciones.

Lo que determine la Facultad de Estudios Superiores Aragón en una determinación exprés, que será muy interesante, porque alguien tendrá que ser responsable, marcará un parteaguas en la historia de nuestro país.

Eso será la base para mantener activa a la ministra Yasmin Esquivel Mossa, una de las principales candidatas para ocupar el lugar vacante que deja Arturo Zaldívar Lello de Larrea en la presidencia de la Corte y en el Consejo de la Judicatura Federal. También podrá influir en sus decisiones, que se basan fundamentalmente en la legalidad y el respeto a la Constitución Política emanada del Constituyente de 1917.

Se quede o no en una de las sillas del Alto Tribunal del país, la figura de Esquivel Mossa será blanco de la polémica, pero esperamos que esos ataques desaparezcan y no se llegue a más contra una mujer, no solo en los círculos políticos, sino también en el ámbito jurídico y, desde luego, en el

mundo de la abogacía.

La institución que representa la Suprema Corte de Justicia de la Nación está basada principalmente en autonomía, independencia y libertad, pero también en la verdad y ese es un punto que juega a favor actualmente de la ministra.

La confianza de los mexicanos está puesta en la rectitud y probidad de los 11 togados que componen la Corte y en los que no debe caber la mínima desconfianza, puesto que en ellos está depositada la fe de los ciudadanos para resolver los grandes problemas del país, que contravienen la Constitución.

El voto de los ministros para elegir a la o al próximo presidente de la Corte está en suspenso, nadie se ha pronunciado por el criticado problema que enfrenta su compañera Yasmin Esquivel Mossa, y cumplen aquella máxima del extinto líder de la CTM, Fidel Velázquez, "Quien se mueve no sale en la foto".

Es muy posible, aún cuando la UNAM avale la Tesis profesional de Esquivel Mossa que sea la próxima titular del alto tribunal y el resto de los competidores estará muy pendiente y con ansias de conocer el resultado. Se sabe que la competencia se acortó y tendrá un final muy cerrado, como si fuera una justa olímpica.

**Y Sepa La Bola...** Pero, hablando de causar polémica, en estos días se dio un caso que da mucho de qué hablar. La colocación, en todo el país, de espectaculares para promocionar a una corcholata de Morena, que busca ser candidata a la Presidencia.



PERIÓDICO

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

10

FECHA

30/12/2022

SECCIÓN

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Varios legisladores federales sabedores del manejo de las leyes, se pusieron a promocionar a la actual Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para meterla en todo el territorio mexicano hasta con calzador. Si no le temen a violar la ley, no le temerán a la regañada del presidente Manuel López, desde la mañana de este jueves.... sólo queda ver qué dice el Instituto Nacional Electoral al respecto.

---

•Periodista.  
Exservidora pública con conocimientos en Ciudad, temas de Seguridad, Electoral, Transparencia, Protección de Datos Personales y Derechos Humanos.